

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena dengan rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Rancangan Media Pembelajaran Fisika Berbasis Website Pada Materi Pokok Fluida Dinamis” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Sholawat berangkaikan salam penulis hadiahkan kepada Rasulullah Muhammad Shallallahu ‘Alaihi Wa Sallam yang syafaatnya sangat penulis harapkan di hari akhir kelak, Amin ya Robbal‘alamin.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Teguh Febri Sudarma, S.Pd., M.Si, yang banyak membimbing dalam pengerjaan website dari awal pengerjaan sampai selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, bapak Winsyahputra, S.Pd., M.Si, dan bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M. Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Bapak Mukhlis, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 13 Medan dan Bapak Fazli Mirwan, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Rasa syukur penulis sampaikan lagi kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah menghadirkan kepada penulis dua insan yang sangat mulia posisinya dalam hidup penulis, tidak lain dan tidak bukan mereka ialah Ibunda Maknawiyah Purba serta Ayahanda. Alm. Saparsi Mursida Haloho yang tak terhitung banyaknya pengorbanan dan kasih sayang yang telah kedua insan tersebut berikan kepada penulis sejak penulis lahir hingga sekarang. Semoga Rahmat dan Ridho' Allah Subhanahu Wa Ta'ala selalu bersama mereka, Amin ya Robbal'amin.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada kakanda Nur A. Manda Sari Haloho, adinda Arifinsani Haloho, dan adinda Dewi Silvia Br. Haloho semoga kita bertiga mampu membahagiakan ayahanda dan ibunda kita, Amin ya Robbal'amin.

Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Abanganda Abdul Ra'uf Ash Shiddiqy, S.Pd dan Abanganda Azhari Pardomuan Hutasuhut, S.Pd yang telah memberikan dukungan, arahan dan motivasi kepada penulis selama ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Muhammad Ardi Satrio, S.Pd, Srinia Khairani, S.Pd, Ulfah Khairunnisa, S.Pd, Winda Risnawati, S.Pd, Winda Lianita, S.Pd, Herlina Y Ritong, S.Pd, Ukhti Khumayiroh, S.Pd dan Zafira Rahmatillah yang sudah banyak mendukung dan memotivasi dalam penelitian juga penulisan.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan pada penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2019
Penulis

Khairul Hasyim Haloho
NIM. 4142121021